

## MÁS DE 60 INSCRITOS EN #CORAZÓNADARSA 2017

**Grupo Adarsa crea #CorazónAdarsa una iniciativa que pretende apoyar a las personas en la lucha por sus sueños. Se elegirán 5 proyectos a los que se dotará con un ayuda económica de 3.000 euros cada uno.**

**El plazo de inscripción de candidaturas finaliza el próximo día 20 de febrero**

Más de 60 proyectos, ideas e ilusiones ya se han inscrito en #CorazónAdarsa 2017, el proyecto social a través del cual Grupo Adarsa apoya diferentes proyectos e iniciativas de personas que quieren cumplir su sueño. Cinco proyectos serán los ganadores de una ayuda de 3000€ cada uno.

El concurso comenzó el pasado 30 de enero y hasta el momento registra más de 60 proyectos relacionados con el deporte, la superación personal o la ayuda desinteresada a colectivos desfavorecidos. Hasta el próximo 20 de febrero continúa el periodo de inscripción, momento en el cual se dará comienzo a la votación pública online.

Los 10 proyectos más votados pasarán a la fase final donde un jurado compuesto por miembros de Grupo Adarsa elegirá cinco ganadores que pasarán a formar parte del equipo #CorazónAdarsa 2017 y a los que se les dotará con una ayuda de 3.000 euros a cada uno de ellos.

Actualmente, Corazón Adarsa cuenta con 23 proyectos patrocinados que reúnen más de 35 premios. Entre ellos se pueden encontrar deportistas profesionales de primer nivel como Paquito Navarro (jugador profesional de pádel) o el Club Deportivo Valladolid, así como iniciativas gastronómicas como la propuesta del chef onubense Xanty Elías (Restaurante Acánthum) u otros proyectos para la conservación del bisonte europeo.

Si tienes una idea, un proyecto o una ilusión que necesita un empujón o quieres consolidarlo, inscríbete en [www.corazonadarsa.com](http://www.corazonadarsa.com)

Ver vídeo de presentación [Comparte #CorazonAdarsa 2017](#)